
Antrag Nr. 13-O-12-0013
CDU-Fraktion

Betreff:

Baumpflanzung auf Erbenheimer Schulen (CDU)  

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, 
auf den Schulgelände der beiden Erbenheimer Schulen wieder Bäume anzupflanzen, damit für die 
Schulkinder auch zukünftig eine ausreichende Beschattung des Schulhofgeländes vorhanden ist.

Begründung:
Im des Schreibens vom 19. Dezember 2012 wurde mitgeteilt, dass keine Ersatzpflanzungen 
notwendig seien, da die Bäume aufgrund von mangelnder Standsicherheit oder Beschädigung 
gefällt werden.
Dies mag bestimmt so vom Grundsatz her in Ordnung sein. Dass es jedoch auf Schulgeländen 
immer Bedarf für Bäume (Schatten werfen, Unterstellmöglichkeit etc.) gibt, sollten Pflanzungen 
nicht generell abgewiesen werden.

Wiesbaden, 23.01.2013
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